

'Cuando hablamos cambiamos el mundo'

El pasado 25 de Octubre, como todos los años, se hizo la entrega oficial de los [premios Príncipe de Asturias](#) en la ciudad de Oviedo (España). Aunque ya han pasado unos días [Ciudad Redonda](#) se quiere hacer eco de las hermosas palabras que [Ingrid Betancourt](#) dirigió a los asistentes al recibir el Premio Príncipe de Asturias a la Concordia.

Parte 1

Parte 2

Parte 3

Ciudad Redonda

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/cuando-hablamos-cambiamos-el-mundo